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例年になく暑い日がつづいた７月の２８、２９の両日、ＪＲ烏山線を利用して山あげ祭に

お越しいただいたお客様を歓迎する「お出迎え」のため、烏山駅前に市議会議員の他、やま

どんも集合。１１時４２分着の「アキュム」が満員の乗客を乗せて到着。出席議員とやまど

んが横断幕を掲げてお客様と記念写真に納まるなど賑やかな「お出迎え」となりました。 

今年は川俣市長の提案によりＳｕｉｃａが利用できない烏山駅において西瓜（すいか）で

お客様をおもてなしすることになりました。市長を先頭に議員、職員が一人分ずつカップに

入れた西瓜をお客様にお配りしましたが、暑い中、冷えた西瓜が好評でした。 

烏山駅へのＳｕｉｃａ導入については、ＪＲ烏山線利用促進等特別委員会としてＪＲ東

日本に要望活動を続けていきます。 

 

ＪＲ烏山線利用促進等特別委員会 委員長 髙田 悦男 

 

観光客を歓迎する議員とやまどん 


